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Вт.18:9 «Когда ты войдешь в землю, 

которую дает тебе Господь Бог 

твой, тогда не научись делать 

мерзости, какие делали народы сии; 

10 не должен находиться у тебя 

проводящий сына своего или дочь 

свою через огонь, прорицатель, гадатель, ворожея, чародей, 11 обаятель, вызывающий 

духов, волшебник и вопрошающий мертвых; 12 ибо мерзок пред Господом всякий 

делающий это, и за сии-то мерзости Господь Бог твой изгоняет их от лица твоего; 13 

будь непорочен пред  Господом Богом твоим; 14 ибо народы сии, которых ты изгоняешь, 

слушают гадателей и прорицателей, а тебе не то дал Господь Бог твой».  

Есть некоторые вещи, в которые просто вымазаться, а отмыться нелегко. Враг, зная это, 

пытается максимально окунуть людей в эту грязь. После этого раны остаются надолго.  

Оккультизм – это что-то скрытое. Сатана никогда не приходил к человеку открыто. Но он 

приходит, когда мы ослаблены, когда мы в разлуке с Богом, в тревоге.  

Бог ставит планку высоко, потому что Он свят. А дьявол предлагает нам легкие пути. 

Сферы, через которые дьявол может иметь к нам подход:  

1. Страх. Все когда-либо испытывали страх. И дьявол знает, что это оружие в его руках, 

которое поражает человека.  

Некоторые младенцы получают свою первую порцию страха в утробе матери, если этот 

ребенок нежеланен. Мать пугается, и страх передается ребенку. Когда ребенок подрастает, 

у него появляются различные страхи: боязнь собак, темноты – он пуглив и неспокоен. А 

страх – это пораженный дух, пораженная нервная система. Такого человека атакуют бесы, 

и если не удалить этот страх, то человек будет производить себе подобных «боязливых» 

людей.  

Сфера страха также влияет на здоровье человека. Врачи говорят, что 95% всех 

заболеваний происходят на нервной почве. Из-за страха развиваются и комплексы.  

А освободить от страха и исцелить пораженный дух человека может лишь Тот, Кто 

вложил в человека дух – Дух Святой. А освободиться – это значит отречься, отказаться и 

разрешить Духу Святому проистекать через наш дух, потому что только Он исцеляет. 

2. Сфера разума, мышления. На пораженный ум враг направляет свои атаки. Каждый 

день нам приходится перерабатывать большое количество ненужной информации. И что 

происходит, когда человек не знает истины? Он принимает все за чистую монету, вся 

информация заседает в подсознании. И потом человек становится невеждой в духовных 

вопросах.  

Одна из атак на разум – нетрезвый ум. Апостол Петр писал: «трезвитесь, бодрствуйте, 

потому что противник ваш диавол ходит, как рыкающий лев, ища, кого поглотить» 

(1Пет.5:8). Нетрезвый ум приходит к человеку через алкоголь, наркотики и даже курение. 



Все эти вещи одурманивают ум. Нетрезвый ум не способен выдерживать атаки врага. От 

этих зависимостей избавит только Господь. Он дал нам рецепт: «и познаете истину, и 

истина сделает вас свободными» (Ин.8:32). Нам нужно наполнить себя истиной и 

освободиться от человеческих предрассудков. Апостол Павел писал к Тимофею: «Ибо 

будет время, когда здравого учения принимать не будут, но по своим прихотям будут 

избирать себе учителей, которые льстили бы слуху; 4 и от истины отвратят слух и 

обратятся к басням» (2Тим.4:3-4). Сегодня люди не хотят слышать правду, кто-то не 

может высидеть в церкви, говоря, что здесь сильно загружают. Нахождение человека в 

Божьем доме не нравится бесам, и они влияют на него подобным образом. Откажитесь от 

духовного рабства. 

3. Сексуальная сфера. Апостол Павел писал: «Дела плоти известны; они суть: 

прелюбодеяние, блуд, нечистота, непотребство» (Гал.5:19). Бог сделал нам 

предупреждение: «Потому оставит человек отца своего и мать свою и прилепится к 

жене своей; и будут [два] одна плоть» (Быт.2:24). Узаконенные отношения ограждают 

семью от проникновения греха. А любые добрачные отношения – дверь для духа блуда. 

Это влияет на наших детей, они могут быть слабыми, нервозными. 1Кор.6:16 

«совокупляющийся с блудницею становится одно тело с нею». Что делать, если это 

произошло? Серьезно покаяться, отречься от отношений с тем человеком и закрыть эту 

дверь для дьявола. Бог четко говорит в Евр.13:4 «Брак у всех да будет честен и ложе 

непорочно; блудников же и прелюбодеев судит Бог». Бог хочет сохранить нас. 

4. Сфера развлечений. Враг изобрел способ, как заключить ум человека в сеть, – это 

азартные и компьютерные игры. Все это имеет оккультную практику. Через это 

происходят атаки на наших детей. Мы не должны относиться к этому легкомысленно. 

5. Сфера медицины. Иов.2:4-5 «И отвечал сатана Господу и сказал: кожу за кожу, а за 

жизнь свою отдаст человек все, что есть у него; 5 но простри руку Твою и коснись 

кости его и плоти его, - благословит ли он Тебя?». За наше здоровье мы готовы платить 

любые деньги, принимать любые советы. Порою верующие забывают, что наша судьба в 

руках Бога. Бог неоднократно говорит нам, чтобы мы не боялись. Наша проблема в том, 

что мы не умеем доверяться Господу. Но это не значит, что мы не должны следить за 

своим здоровьем. Мы должны доверять Богу во всем.  

Болезни – это проклятья. Но какими методами с ними бороться? Не нужно ловиться на 

уловки сатаны: на ворожей, гадателей – от них человек получает лишь временную помощь 

и попадает в долговечный кредит перед сатаной.  

Сегодня осталось около 20% «чистой медицины», которая не влияет на душу. Все 

остальное – иглоукалывание, гипнозы – это мистика.  

Все вышеперечисленное парализует нашу сферу прославления, когда нам становится 

трудно прославлять Бога, мы начинаем делать это уже механически, но Господь 

принимает только искреннюю хвалу.  

Будем же проявлять мудрость во всем. 


